Приложение 5 / Exhibit 5

Основные критерии оценки участников тендера.
Principal bidders' assessment critera
	№ п/п / Seq. # 
	Критерий (квалификационное требование к участнику)
Prequal Criteria
	Ответ либо указание на кол-во стр. приложенного документа / Response or Indication of the Attached Doc Number of Pages

	1
	Соответствие формальным требованиям пакета ПКО / Compliance with Prequalification package formal requirements
	

	1.1
	Полнота всех представленных документов / Completeness of the package
	

	1.2
	Правильность оформления заявки / Bid format consistency
	

	1.3
	Предоставление электронной копии заявки / Electronic bid submission
	

	1.4
	Действительность  заявки / Bid validity
	

	2
	Сведения о ресурсах Участника / Bidder's resources
	

	2.1
	"Участник имеет все Лицензии, свидетельства и разрешения, требуемые для выполнения работ/оказания услуг на Опасном производстввенном объекте (в том числе допуск СРО на право выполнения строительно – монтажных работ на сумму не менее 200 млн. руб.).
Предоставить электронные копии документов./
The Bidder has all Licenses, certificates and permits required to do the job/provide services on Hazardous Facility (it is mandatory to have SRO for RF and category 1 license for the RK)
Provide digital copies of documents."
	Приложить СРО

	2.2
	"Участник имеет достаточные активы и способен представить  финансовые гарантии исполнения договора (включая: банковские гарантии, корпоративные гарантии, поручительства материнской компании, удержания и другие гарантии при необходимости)./
 Bidder shall have sufficient assets and be capable of providing adequate financial guarantees of contract execution (including bank guarantees, corporate guarantees, ultimate parent company guarantees and other guarantees if required)."
	Приложить подтверждение в свободной форме

	2.3
	"Участник имеет опыт реализации как минимум трех аналогичных контрактов стоимостью не менее 2 500 000 USD на управление, организацию, поставку и строительство объектов. /
 Bidder is supposed to have implemented at least three similar contracts worth 2 500 000 USD to manage, organize, deliver and construct oil pipeline infrastructure, including work experience with CPC on similar contracts."
	Заполнить формы ПКО

	2.4
	"Участник способен обеспечить страхование выполняемых работ и услуг согласно требований Компании. Минимальные требования:
- Страхование СМР, включая оборудование, механизмы с лимитом ответственности, равным сумме СМР, оборудования, механизмов;
- Страхование ГО при проведении СМР с лимитом ответственности 1 млн долл США;
- Добровольное страхование ответственности транспортных средств с лимитом ответственности 1 млн долл США./ Bidder shall be capable to procure insurance of work carried out and the services provided acccording to Company requirements. Minimum requirements
- Insurance of construction and installation work (CIW), including equipment, mechanisms with limit of liability equal to the sum of CIW, equipment, mechanisms;
- Public indemnity insurance for the time period CIW is carried out, including limit of liability $1 million; 
- Private insurance of vehicles with the limit of liability $1 million."
	Приложить подтверждение в свободной форме

	[bookmark: _GoBack]2.5
	"Участник обладает необходимыми организационными, трудовыми и материально-техническими ресурсами (включая специалистов службы контроля качества и инжиниринга), необходимыми для выполнения работ.
Подтверждающие документы предоставить в соответствии с в соответствии с Опросником и формами к нему. / 
Bidder shall have all organizational, labor and technical resources (including quality control and engineering specialists) necessary to perform the work.
Provide the confirming documents according to the Check-list and the forms to it."
	Заполнить формы ПКО

	2.6
	"Участник способен выполнить более 50 % видов работ собственными силами./ 
Bidder is capable of performing over 50% of the types of work using own resources."
	Приложить подтверждение в свободной форме

	2.7
	"Участник имеет сертификацию управления качеством ИСО 9001.
Предоставить копии сертификатов. / Bidder shall be certified to ISO 9001 quality management. Provide copies of certificates."
	Приложить сертификаты

	3
	Комплексная проверка / Due Diligence
(на основании приложений к заполненным Формам А-1 и B-1 – Приложения 3 и 4)
	

	3.1
	Финансовая оценка/
Finance and Tax Review
	

	3.2
	Проверка Юридическим департаментом/
Legal Review
	

	3.3
	Оценка безопасности/
Security Review
	



